



Nutzung des Messenger-Dienstes WhatsApp

Auf Grund von Datenschutz- und Sicherheitsbestimmungen ist es dem Verein laut Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) grundsätzlich nicht erlaubt, eine Mobilfunkrufnummer ohne schriftliche Einverständniserklärung zu nutzen.

Für eine schnelle, moderne Kommunikation und den Austausch von Informationen möchten wir den Messenger-Dienst WhatsApp (ein Tochterunternehmen der Meta Platforms, Inc. – Sitz in Kalifornien / USA) nutzen. Hierbei sieht die DSGVO ein Nutzungsalter von 16 Jahren vor.

Deshalb gebe ich hiermit folgende Erklärung ab:

Ich erkläre mich mit der grundsätzlichen Nutzung meiner angegebenen Mobilfunkrufnummer einverstanden.

Mir ist dabei bewusst, dass Gruppenmitglieder mein WhatsApp-Benutzerkonto (je nach meinen persönlichen Einstellungen) einsehen können und diese ggf. ihrem Telefonbuch und eigene Datenbanken zufügen können.

Ich verpflichte mich jedoch ausdrücklich dazu, die somit erhaltenen Daten in keiner Weise an Dritte, insbesondere nicht an gewerbliche Institutionen oder Firmen, weiterzugeben.

Ich bin damit einverstanden, dass Bilder von mir gemacht und in die Gruppe gestellt werden dürfen. Ich trete somit für diese Daten das Recht am eigenen Bild ab.

Mir ist bekannt, dass diese Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen widerrufen werden kann.

Angaben zum Mitglied:

Name, Vorname des Mitglieds

Mobilfunkrufnummer:_____

Ort, Datum

Unterschrift des Mitglieds